

Madres de Techo Propio fueron sorprendidas con una visita solidaria

En este mes de la madre el espíritu solidario se mantiene vigente y por ello durante la mañana de este miércoles 13 de mayo el GAD Municipalidad de Ambato y las damas del Voluntariado de Acción Social 'Por Ambato territa linda' recorrieron las calles de Techo Propio, en donde se homenajeó a 70 madres de familia de escasos recursos económicos.

Muchas madres fueron sorprendidas en el camino o en sus propias casas, por ejemplo Cleotilde Sailema y Rosario Amancha caminaban por el barrio San Vicente e iban a sus labores cotidianas y en medio del camino fueron sorprendidas, "vengan" "acérquense" "queremos brindarles un homenaje por el día de las madres" fueron las frases con las que llamaron su atención, brevemente desde dos camionetas del Municipio se bajaban grandes fundas con frutas y verduras.

Entre la sorpresa y la emoción solo alcanzaron a decir "Dios le pague", "primera vez que se acuerdan de uno", "nunca han venido por acá las autoridades".

A unos pocos metros se encontraba Beatriz Camino, estaba con su esposo pintando casas de la zona y cuando recibió la donación había salido a comprar una pequeña lata de atún para el almuerzo, sin pensarlo recibió los ingredientes para una comida especial llena del cariño.

En el barrio Las Ilusiones una madre centenaria recibió la visita de las damas del voluntariado en su humilde casita, debilitada por los achaques de la edad salió muy despacio hasta la puerta Ruth María Almeida, por la emoción con una tierna mirada y con su débil voz alcanzó a decir "Diosolopay"; su vecina Jenny Morales es una joven con discapacidad quien también recibió el donativo pero no entendía el motivo de la sorpresiva visita, con timidez recibió los alimentos y agradeció que la visitaran.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL